



ÖFFENTLICHE BEKANNTMACHUNGEN

DER GROSSEN KREISSTADT SCHWARZENBERG

Herausgeber: Große Kreisstadt Schwarzenberg · Straße der Einheit 20 · 08340 Schwarzenberg

IMPRESSUM: Verantwortlich für öffentliche Bekanntmachungen: Ruben Gehart Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Schwarzenberg; Verantwortlich für „Tipps & Termine“ u. „Verschiedenes“: Katrin Hübner, Stadtverwaltung Schwarzenberg, beides: Straße der Einheit 20, 08340 Schwarzenberg

Tipps & Termine

Die 26. Sitzung des Technischen Ausschusses findet am Montag, dem 02.08.2021 um 17:00 Uhr im Rathaus, Ratssaal 1. OG, Straße der Einheit 20 in 08340 Schwarzenberg statt.

Die Tagesordnung finden Sie auf www.schwarzenberg.de (rechts – grauer Block „Ortsübliche Bekanntgaben der Großen Kreisstadt Schwarzenberg“). Bitte beachten Sie die aktuelle Sächsische Corona-Schutz-Verordnung und die damit verbundenen Hygiene- und Abstandsregelungen zur Sitzung.

Gemeinsame Impfkaktion für die Region

Termin: 05. + 06.08.2021
Zeit: 09:00 - 18:00 Uhr
Ort: Kulturhaus Aktivist Aue, Ortsteil Bad Schlema
Impfstoff des Herstellers Biontech

Terminvereinbarung: zentrale Hotline 03771 21 55 ab 26.07.2021 Montag bis Donnerstag 09 - 16 Uhr und Freitag von 09 - 13 Uhr

Verschiedenes

Schulleiterin wird gebührend verabschiedet

Die langjährige Schulleiterin der Oberschule Stadtschule, Barbara Kunzmann, wurde vergangene Woche von ihren Schülern/innen, dem Lehrerkollegium und Oberbürgermeister Ruben Gehart in den Ruhestand verabschiedet. Oberbürgermeister Ruben Gehart bedankte sich insbesondere für ihren jahrelangen Einsatz als Schulleiterin in

der Oberschule, ihr Wirken für eine gute persönliche Entwicklung der anvertrauten Schwarzenberger Schüler/innen und das Fördern des Zusammenspiels von Schüler/innen, Eltern und Pädagogen. Die Nachfolge von Barbara Kunzmann tritt Ina Wollschläger als, welche bisher die stellvertretende Schulleiterin war.



Foto: Oberschule Stadtschule

Lust am Lesen wächst



Die Stadtbibliothek Schwarzenberg ist seit 3. Juni 2021 wieder geöffnet.

Nach anfänglichen Zögern freuen sich viele Leser, nun endlich wieder neuen Lesestoff selbst auszusuchen und auszuleihen. Circa 70 – 80 Besucher verzeichnet die Bibliothek an normalen Öffnungstagen.

Neben spannender Urlaubslektüre und aktuellen Sachbüchern stehen auch eine große Anzahl an Hörbüchern auf CD, MP3 oder USB-Stick sowie aktuelle

Rock- und Pop-CDs zur Ausleihe bereit. Wachsender Beliebtheit erfreut sich die Nutzung digitaler Medien. Die Zugangsdaten zur Onleihe Sächsischer Raum erhalten interessierte Leser in der Bibliothek. Für diejenigen, die das Angebot mal ausprobieren möchten, stehen E-Book-Reader zur Verfügung oder man lädt sich einfach die Onleihe-App auf Tablet oder Smartphone. Während der Schließzeit der Bibliothek war das Team der Stadtbibliothek nicht untätig. Die DVDs im Erwachsenenbereich präsentieren sich jetzt in neuen Hüllen und sind alphabetisch sortiert, neue Veranstaltungsformate, vor allem für Kinder, wurden entwickelt. So wird z.B. als Auftakt der Vorlesesaison Anfang Oktober zur an Hörbüchern auf CD, MP3 oder USB-Stick sowie aktuelle

Skispringen am 12. August in Pöhl

Das 19. Internationale FIS-Ski-springen in Pöhl findet am 12. August 2021 auf der Pöhlbachschanze statt.

Konnte man in den letzten Jahren immer eine Doppelveranstaltung durchführen, so beschränkt es sich dieses Jahr auf den besser besuchten Abendwettbewerb. Jedoch nicht, wie gewohnt am Mittwoch, sondern am Donnerstag.

Bereits vergangene Woche erhielten die Grundschüler der 4. Klasse der Grundschule Heide von Oberbürgermeister Ruben Gehart und Anja Epperlein vom SV Fortuna Pöhl 1884 e.V. Freikarten für diese tolle Veranstaltung. Die anderen 3 Grundschulen im Stadtgebiet erhielten natürlich ebenso Karten für ihre Viertklässler zum Abschluss der Grundschulzeit.



Foto: Stadtverwaltung Schwarzenberg

Verschiedenes

Aus dem Stadtrat am 19. Juli 2021

In der Juli-Sitzung des Stadtrates stand u.a. die Verabschiedung von Gisela Schmidt als Ortsvorsteherin von Erla-Crandorf sowie die Verpflichtung nachrückender Stadträte auf der Tagesordnung. Gisela Schmidt hatte nunmehr in der 4. Wahlperiode seit 1999 das Amt der Ortsvorsteherin begleitet. Neben der Tätigkeit als Ortsvorsteherin schied sie auch aus dem Stadtrat aus, zu welchem sie seit 2009 gehörte. Gisela Schmidt bleibt Erla-Crandorf

weiterhin als Ortschaftsrätin erhalten. Dieses Wahlamt hat sie seit 1990 inne (Foto unten). Der neue Ortsvorsteher von Erla-Crandorf ist ab 01.08.2021 Winfried Wurlitzer. Die Ernennung und Verpflichtung als neuer Ortsvorsteher war ebenfalls ein Tagesordnungspunkt der Stadtratssitzung (Foto mitte). Für ausgeschiedene Stadträte rückten André Dürigen, Peggy Lang und Steffi Hage in den Stadtrat nach.



v. l. Hubert Protzel, Steffi Hage, André Dürigen, Oberbürgermeister Ruben Gehart



Corona-Testangebot der Stadtverwaltung

Für den Zeitraum vom 06.08.–14.08.2021 können keine Termine für Corona-Tests in der Schwarzenberg-Information vergeben werden.

Telefonische Terminvereinbarungen unter 03774 22540 während der Öffnungszeiten der Schwarzenberg-Information möglich.

19. Internationales FIS Skispringen
PÖHLA 12. August 2021
PÖHLBACHSCHANZE 17.00 Uhr

Erzgebirgs-sparkasse präsentiert

www.skispringen-poehla.de

Ein Ferientag im Herrenhof Erlahammer

26.08.2021 10:00 - 16:00 Uhr

Kommt zum Ferientag und werdet Hammerherr oder Hammerdame!

Löst unsere Aufgaben und probiert Euch aus bei: erzgebirgischen Traditionen wie Klöppeln und Schnitzen

- Arbeiten mit Ton
- Zinngießen
- Leder- und Holzbastelei
- Mundart-Dichterei und mehr...

Empfohlen für Kinder von 7-12 Jahren

Kostenbeitrag pro Kind 4,-€, Programmdauer ca. 3h

Abschlusszertifikat für Teilnahme

Voranmeldungen über Schwarzenberg-Information telefonisch unter 03774/22540

Private Initiative für Hochwasser-Betroffene

Zur Unterstützung der von Hochwasser Betroffenen hat Rico Weißflog das Acryl-Gemälde von Anton Günther in eine Social-Media-Auktion gestellt. Der erzielte Betrag wird laut Facebook-Eintrag gemeinsam an die vom Hochwasser Betroffenen, direkt oder an eine Organisation, gespendet. Vorschläge sind willkommen. Gestartet wird mit 700,00 €. Auktionsende ist der 6. August 2021. Nähere Informationen auf der Facebook-Seite von Rico Weißflog. Oberbürgermeister Ruben Gehart befürwortet die Aktion zur Unterstützung der Hochwasseropfer



Foto: Rico Weißflog